

# アルパカがドアママン

エピナール那須  
動物5匹が入社

【那須】那須どうぶつ王国のアルパカなど5匹の動物たちが高久丙のホテルエピナール那須に「入社」することになり、3日、同所で入社式が行われた。客足が遠のきがちな

りんピック)でテニス競技の会場になる市は、来年度からくろいそ運動場テニスコートを整備する。コート増設は行わず、12面のコートを人工芝化、やはり12面のコートがある那須野が原公園と2会場で開催する計画をあらためて示した。

開催にはコート増設が必要だとする指摘に

冬季の那須観光を盛り上げようと、同ホテルと大島の同園が協力し、昨年に続いて2度目の実施。アルパカ(名前ルカ)のドアママンをはじめカピバラ(同シイナ、ニイニ)、フレ



宿泊客に愛嬌を振りまくアルパカのルカ

ミッシュユジャイアント(同ペペロン、チーン)はそれぞれベルマン、ロビー受け付けなどを任された。

出勤は来年3月15日までの月曜と金曜。午後2時〜同4時の間、チェックイン客に愛嬌を振りまくという。

5匹の上司となる宿泊副支配人の須田秀之さん(35)は「お客さまに来てよかったと感じてもらえるよう、癒やしを与えて欲しい」と期待。

辞令を受けた5匹は集まった宿泊客と写真を撮ったり、餌を食べたりと、早速、熱心な『仕事ぶり』をアピールしていた。

(三谷千春)